

BOLETÍN

11 de mayo del 2021

Indicadores

Tasa objetivo	Reserva Intl.	Peso - Euro	TIIE 28
4.00	195 MDD	24.26	4.2850
Inflación	Tipo de cambio Fix	CETES 28	Mezcla MX
6.08	19.8848	4.06	62.38

La bolsa

S&P / BMV IPC

49,867.15

S&P / BMV INMEX

3,098.59

S&P/BMV IPC

CompMx

415.01

S&P/BMV IPC

LargeCap

415.16

S&P / BMV IRT

72,213.51

Pandemia elevó el gasto en servicios de telecomunicaciones.



Autor: Mónica Alondra Vazquez García

El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) indicó que el "home office" y las clases virtuales pudieron aumentar el costo de los paquetes de internet, sin embargo, lo consideraron como algo esperado. A consecuencia del coronavirus, las familias mexicanas tuvieron que elevar el ancho de banda, y por ende pagaron más por los servicios de internet. Otros servicios como el pago por televisión por cable y el teléfono fijo, también tuvieron un aumento en sus precios. Los reportes de Contratación y Patrones de Consumo de los Usuarios de Servicios de Telecomunicaciones Fija indican que hubo un aumento del costo promedio mensual que los usuarios pagan, por el internet fijo de \$453 a \$482 pesos, y de la televisión por cable de \$348 a \$430 pesos; mientras que, el teléfono fijo fue el que menor cambio significativo en los precios, afectando de mejor manera la cartera de las familias, en promedio se pagó \$494 pesos, comparándolo con diciembre del 2018 que pagaban \$488 pesos, el aumento fue de tan solo seis pesos. Por otra parte, las transacciones bancarias y compras en línea despegaron de una forma significativa, siendo reportada como una de las principales actividades que se realizaron por los consumidores de internet fijo en los años de 2018-2020. En el primer caso, los números muestran que en diciembre del 2018 apenas 10.6% de los usuarios ejecutaban transacciones bancarias, en diciembre del 2020 se ubicó en 29.9%. Las compras en línea en diciembre del 2018 fueron del 8.9%, en diciembre pasado fue 28.9 por ciento.

INFOGRAFÍA

Mamás

en México
que tienen hijos
35.9 millones de
mamás tienen hijos en México

■ Siete de cada 10 mujeres
de 15 años y más de edad
han tenido, al menos,
un hijo nacido vivo.

■ La Tasa Global
de Fecundidad
era de 2.9 hijos por cada
mujer en 2019,
en 1999 era de 2.9.

■ 67 % de ellas
están casadas.

Fuente: INEGI, Censo de
Población y Vivienda 2020.



La tasa de referencia se mantendrá en 4%, ante repunte inflacionario.

Autor: José Isaac Moreno Martínez

El Banco de México (Banxico) indicó el pasado jueves 6 de mayo que se mantendría en el nivel actual la tasa de interés referencial; ante un repunte de la inflación local que ha superado por mucho la meta oficial. La inflación interanual de México se aceleró en abril a su mayor nivel desde finales de 2017, a un 6.08%, reforzando expectativas de que Banxico dejará sin cambios el resto del año la tasa de interés interbancaria. Los analistas del tema esperan que la autoridad financiera conserve el costo de los créditos en un 4%. En su pasado anuncio de política monetaria, a finales de marzo, Banxico mantuvo sin cambios la tasa clave, citando un incremento en las expectativas para la inflación, luego de un período de relajación que acumuló una reducción de 425 puntos base desde 2019 como una medida para estimular la economía. La meta que tiene la entidad monetaria es del 3% +/- un punto porcentual. El año pasado, la economía mexicana sufrió su peor caída desde la década de 1930, con una contracción del 8.5%, pero se espera una recuperación este año.

Fuente: Forbes Staff (10 de Mayo de 2021). Banxico mantendrá tasa referencial en 4% ante repunte de inflación. Obtenido de Forbes México. <https://www.forbes.com.mx/banxico-mantendra-tasa-referencial-en-4-ante-repunte-de-inflacion-sanchez/>



El crecimiento de la energía renovable en 2020.

Autor: José Isaac Moreno Martínez

La energía renovable creció a su ritmo más rápido en dos décadas el año pasado, liderada por China, y seguirá expandiéndose en los próximos dos años, mostró este martes un informe de la Agencia Internacional de Energía (AIE). La nueva capacidad de energía renovable en 2020 aumentó en 45%, a 280 gigavatios (GW), el mayor incremento interanual desde 1999, pese a que hubo interrupciones en la cadena de suministro y retrasos en su construcción debido al impacto de la pandemia de Covid-19. China representó el 50% del de la capacidad de energía renovable el año pasado y constituirá el 45% este año y el 58% en 2022, según el informe. A nivel mundial, se pronostica que se agregarán alrededor de 270 GW de nueva capacidad este año y casi 280 GW en 2022, dijo la AIE en su panorama sobre el mercado de energía renovable. Estos pronósticos se han incrementado en más de 25% con respecto a la previsión anterior de la agencia emitida en noviembre, ya que los gobiernos han subastado cantidades récord de energía renovable y las empresas han firmado un número sin precedentes de acuerdos de compra de energía. Los gobiernos subastaron 75 GW de capacidad eólica marina y terrestre, energía solar fotovoltaica y bioenergía el año pasado, 20% más que en 2019.

Fuente: Forbes Staff (11 de Mayo de 2021). Energía renovable mundial creció en 2020 a su mayor ritmo en 20 años. Obtenido de Forbes México. <https://www.forbes.com/mexico/energia-renovable-mundial-crecio-en-2020-a-su-mayor-ritmo-en-20-anos/>